

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan berkat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Adapun judul dari skripsi ini adalah “Pengaruh Pemberian Pupuk Organik Cair Dari Limbah Kulit Buah Pisang Kepok (*Musa Paradisiaca* L.) Terhadap Pertumbuhan Tanaman & Produksi Bayam Hijau (*Amaranthus hybridus* L.) Di Kabupaten Tanah Karo Sumatera Utara”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi syarat yang diperlukan untuk memperoleh gelar Sarjana Sains di Program Studi Biologi, Fakultas Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi. Terimakasih penulis ucapkan kepada Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si. selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED, Ibu Khairiza Lubis, S.Si., M.Sc., Ph.D selaku Ketua Jurusan Biologi. Terimakasih penulis ucapkan kepada Bapak Ahmad Syafwan S. Pulungan, M.Pd., M.Si selaku Ketua Program Studi Biologi. Terimakasih penulis ucapkan kepada Ibu Dina Handayani, S.Pd., M.Si. selaku dosen pembimbing skripsi atas bimbingan, motivasi, dan arahnya sehingga semua tahap dalam penyusunan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Terimakasih penulis ucapkan kepada Bapak Amrizal, S.Si., M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan selama perkuliahan. Terimakasih penulis ucapkan kepada Bapak Dr. Idramsa, M.Si., Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si., dan Ibu Dr. apt. Endang Sulistyarini Gultom, M.Si. selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan serta kritikan yang membangun dalam proses penyelesaian skripsi ini. Terimakasih penulis ucapkan kepada Bapak/Ibu dosen beserta staff Pegawai Jurusan Biologi Universitas Negeri Medan yang telah membimbing penulis selama proses perkuliahan dan penulisan skripsi ini. Terimakasih penulis ucapkan kepada Bapak Meliala Purba selaku Kepala Desa Sempajaya dan Bapak Sangat selaku Kepala Dusun Peceren yang

telah mengizinkan penulis untuk melakukan penelitian di Desa Sempajaya, Kabupaten Karo Provinsis Sumatera Utara.

Terimakasih penulis ucapkan kepada yang teristimewa keluarga penulis yaitu Bapak Baklim, Ibu Arniati dan Michael Tantio selaku Adik penulis yang telah memberi doa dan dukungan baik itu moril dan materil, nasihat dan motivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Terimakasih penulis ucapkan kepada seluruh sahabat seperjuangan yang telah jatuh bangun bersama, saling tolong menolong dalam penulisan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini namun penulis tetap mengharapkan kritik dan saran yang membangun, guna perbaikan dalam skripsi ini. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih semoga skripsi ini berguna untuk menambah wawasan ilmu pengetahuan.

Medan, Januari 2024

Penulis,



Ligusto Tantio

